

Augsburger Allgemeine, 19. September 2018

## Treff in Bagnolo

**Fahrt** Partnerschaftsverein Stadtbergen ist mit französischen Gästen in Italien unterwegs

**Stadtbergen** Ein Besuch der Käseerei „Lait“ in Bagnolo Mella stand dieses Mal unter anderem auf dem Programm, als 24 Mitglieder des Partnerschaftsvereins Stadtbergen die italienische Partnerstadt Bagnolo Mella besuchten.

Cristina Almici, Bürgermeisterin von Bagnolo Mella, und die „amici di gemellaggio“ erwarteten in der Käseerei bereits die Gäste aus Stadtbergen sowie die französischen Gäste, ausgerechnet aus Brie-Comte-Robert.

Weitere Ausflüge standen auf dem Programm, dabei wurde intensiv Italienisch, Französisch, Eng-

lich und mit Händen und Füßen gesprochen. Auf dem Rückweg nach Stadtbergen berichtete Zweiter Bürgermeister Michael Smiscek, der als Vertreter der Stadt Stadtbergen dabei war, über seinen Zusatz-Ausflug: Bagnolo Mellas zweiter Bürgermeister Piero Sturla hatte ihn über das Gewerbe vor Ort informiert, Bürgermeisterin Cristina Almici zeigte ihm Infrastrukturverbesserungen in Bagnolo Mella.

Die beiden Bürgermeister hätten ihm zugesichert, nächstes Jahr Stadtbergen zu besuchen, was für eine wieder „auflebende aktive Partnerschaft“ spreche. (AL)



Über die Herstellung des Grana Padano informierten sich Mitglieder des Partnerschaftsvereins in Bagnolo Mella beim Besuch einer Käseerei. Foto: Partnerschaftsverein